



学校だより



令和6年度6月号

東京都立町田の丘学園校長

<http://www.machida-sh.metro.tokyo.jp/>

令和6年6月3日発行

夏到来！水泳学習が始まります！

主幹教諭 畑 優佳

昨年度より再開した水泳学習ですが、今年度も6月より開始いたします。山崎校舎からスクールバスに乗って水泳学習のために移動をするのもこの1学期で終わりになります。最後まで、往復の移動時も含めて安全で楽しい体育の時間にしていきます。

保健便り等を通じてお知らせしていますように、4月から5月にかけて行われた健診等について、未受診の方は水泳学習に参加できませんので、受診をしていただくようお願いいたします。

体育科より、水泳学習の参加同意書および健康観察カード等、必要な御協力をお願いしているところです。当日の保護者の印もしくはサイン漏れは、入水ができなくなります。必要物品等の忘れ物も衛生上の観点から貸出しはいたしておりませんので、当日の持ち物と健康観察カードの記入について御留意ください。児童・生徒の体調と安全を大事にしたいので、当日の体調不良時には入水を控えてください。

暑さと感染症との付き合い方の変化

近年の異常な気温の上昇を受け、気象庁は今年度より熱中症アラートを4月24日より開始いたしました。それを受け、本校でも同日より毎日、WBGT計を用いて前日予報を始め、当日①9時、②10時、③11時の三回の定時観測の結果を保健室前と職員室に掲示を行い、教職員をはじめ児童・生徒への注意喚起をしています。

水泳学習、作業学習や校外歩行、校外学習・移動教室と外での活動が多くなります。熱中症アラートを活用しながら屋外での活動可否を早めに判断し、児童・生徒の安全を守っていきます。御家庭でも、熱中症への対策を早めをお願いいたします。

5月に東京都で感染者数が上昇した感染症は、手足口病でした。これから夏に向けてヘルパンギーナや溶連菌などが増えてくるものと思われます。御家庭でも、手のひらや口腔内、背中等に発疹等異常がないか健康観察の時に確認していただくと、早期発見・治療につながります。また、新型コロナウイルスが5類に移行して1年が経過しましたが、まったくなくなった訳ではありません。他の感染症同様、流水と石けんで手を洗い、流水での手洗いが難しい児童・生徒については、引き続き手指用の消毒液を使用するなど、個々の実態に応じて取り組むことを大切にします。教職員のマスクに関しては各自の判断になりましたが、児童・生徒の実態に応じて適宜使用してまいります。

～B小1年生の様子～

学校生活にも徐々に慣れ、元気に楽しく過ごしています。入学から1か月半くらいですが、できることもどんどん増えています。特に、日常生活の身の回りのことへの取り組みでは、いろいろなことに挑戦、吸収している様子が見られます。

学習活動も頑張っています。国語や算数ではグループに分かれて学習し、前に注目して取り組めるようになっていきます。図工では、クレヨンや絵の具を使って、自分なりの表現を一生懸命行う様子がありました。音楽では、楽器を意欲的に鳴らしています。いろいろな授業に、楽しく一生懸命に取り組んでいます。



～A小1年生の様子～

A部門小学部は、今年度5名の1年生が仲間入りしました。初めは緊張する場面もありましたが、今ではすっかり学校生活にも慣れ、毎日元気に過ごしています。

学習活動では、「いちごグループ」、「れもんグループ」、「ひまわりグループ」の3つに分かれて活動をしています。図工では、様々な素材に触れて感触を確かめたり、自分なりに手をたくさん動かしたりして面白さを感じています。また、ペンを使って形や色などに興味をもち、楽しみながら描いています。これからの成長が、とても楽しみな1年生。小学部にフレッシュな風を吹き込み、ますます盛り上げてくれることを期待しています。



～B中1年生の様子～

中学部がスタートして、やっと一日の生活リズムに各クラスの皆さんが慣れてきた様子があります。授業も数学・国語・理科・作業学習など新しい内容の学習もたくさんありますが、徐々に授業への取り組み方も分かり、落ち着いて取り組む様子が出てきています。また、体育発表会の練習でも自分の種目への取り組みや友達への応援など、楽しんで取り組む様子が見られます。本番が楽しみです。社会貢献活動の授業では、学年全体で学校の近くの公園に出かけました。ごみ拾いや草抜きの作業を一人一人が一生懸命に取り組む様子が見られました。1学期も残り半分ですが、毎日が充実した学校生活を送れるように学年で支援していき、成長を期待したいと思います。



～A中1年生の様子～

A部門中学部1年生は、5名の生徒で明るくにぎやかにスタートしました。はじめこそ緊張していた様子でしたが、それぞれが新しい仲間と積極的に関わって仲良くなり、教職員や環境にも慣れて日々笑顔で過ごしています。授業はグループ学習が中心であるため、学級で過ごす時間は少ないのですが、給食の時間はみんなで顔を見合わせて、楽しく会話しています。給食の献立や授業のことなど話題も様々で、この時間をみんなが楽しみにしています。協力して活動したり励まし合ったりする様子も見られるようになってきました。今後は更に自立的な生活を送ること、コミュニケーション力の向上、社会性を養うことなどを目指していきます。

